



SKODA

Circuit Bugatti Le Mans

23-24 août 2025



www.24heuresvelo.fr

Le Concept

« 24H d'émotions à vélo
sur le circuit du Mans »

Créée en 2009, la cyclo sportive des 24 Heures Vélo Škoda se déroule fin août sur le circuit mythique du Bugatti au Mans. Il s'agit d'une course cycliste en relais et par équipe de 2, 4, 6 ou 8 coureurs, voire en solo pour les plus courageux.

Une aventure humaine et sportive ouverte à tous, qui réunit près de 3000 cyclistes venus d'une quinzaine de pays.

Oserez-vous relever le défi et vivre l'expérience unique d'un relais de nuit au Mans ?



SKODA

Nos +

LE CIRCUIT DU MANS

mondialement connu pour accueillir les plus grandes courses d'endurance

UN REVÊTEMENT EXCEPTIONNEL

un tracé technique et vallonné avec la fameuse « Bosse du Dunlop » !

LE « TOUR DE L'HORLOGE »

pour vivre la magie d'une course d'endurance de nuit

UNE AVENTURE HUMAINE EN ÉQUIPE

avec près de 3 000 coureurs et une quinzaine de nationalités

L'ASSISTANCE TECHNIQUE MONDOVÉLO/SHIMANO

maintenance gratuite et petits réglages

ROULER EN SÉCURITÉ

système de vidéosurveillance et éclairage intégral du circuit

LE CLASSEMENT EN DIRECT

TV dans chaque stand

L'HÉBERGEMENT

sur l'aire d'accueil du Houx (électricité + sanitaires)

DES ANIMATIONS

pour toute la famille dans le Village du circuit



Chiffres clés



8ème

plus grosse cyclosportive en France d'après Le Cycle



10 000

spectateurs sur tout le week-end



16e

édition depuis 2009



33

exposants et partenaires



2

jours de vélo / 2 épreuves



Top 50

des épreuves à faire dans le monde d'après Le Cycle



PARTICIPANTS

- Ouvert à tous
- 6551 : 3043 participants, 2000 participants à La Matinale Le Maine Libre-La Sarthe, 1508 accompagnateurs
- Profil type : homme, 40-55 ans, cadre, sportif régulier
- Âge : de 18 à 83 ans
- 15 nationalités représentées

Chiffres clés



+ 30 000
fans sur les réseaux sociaux



76 395
visites uniques sur le site



12 350
visites sur la page "inscription"



+ 2 000 000
vues : lives, teaser et réels



DIGITAL



ORGANISATION

- 150 bénévoles et prestataires
- 50 personnes en charge de la sécurité



Les témoignages



CYCLO P'TITSOIN - 8 MIXTE

« Il y a 1 an, nous nous sommes lancés le défi un peu fou de participer aux 24 Heures Vélo Škoda au Mans. Tous novices en vélo de route, nous avons tout à apprendre. Après les inscriptions, tout s'est enchaîné: constitution de l'équipe, recherche de partenaires et de vélos, réunions d'organisation, création de l'association, entraînements en solo ou à plusieurs... Aujourd'hui, l'aventure est terminée, et nous sommes déjà nostalgiques mais des souvenirs plein la tête. Ce week-end fut riche en émotions, et c'était un gros challenge sportif que nous sommes fiers d'avoir relevé ! »

NOEMIE ROCHARD - 6 MIXTE

« LE CIRCUIT BUGATTI : Rouler sur un circuit automobile c'est vraiment particulier. La route est large, les virages très courbés, et l'adhérence est top. Sans parler du Dunlop, on l'aime et on le déteste à la fois. Bref, rouler sur ce circuit mythique des 24 Heures du Mans, c'est une chance ! »



LÉO REVOL - 8 HOMME

« Imagine, tu vas t'élancer sur le circuit Bugatti des 24 Heures du Mans contre 600 autres équipes Non, je plaisante...

Mais imagine quand même, tu t'échauffes et tu attends que ton pote rentre au stand pour que tu prennes son relai. Qu'il soit 12h, 20h ou même 3h du matin tu as le cocktail excitation, adrénaline, stress, appréhension, plaisir...

Jusqu'à ce que tu fasses les premiers tours de roue et que tu sois dans le peloton. Ensuite tu es focus, concentré sur les gars avec toi, les relais, les relances à chaque virage, la vitesse, ne pas péter, mettre une cartouche »



